

La République du Centre, 12 septembre 2012

LE CHANGEMENT, C'EST QUAND ? Dans un communiqué intitulé « Les médailles des jeux paralympiques ont-ils un nom ? », Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, s'insurge contre le traitement médiatique réservé à l'épreuve. Fustigeant « un scandaleux mépris », il explique qu'« on veut bien comptabiliser leurs médailles. Mais on n'entendra ni leur nom, ni leur prénom, comme s'ils étaient voués à l'anonymat et à l'oubli. Il faut vraiment que cela change ». ■